

# Herstellereklärung Manufacturer Declaration

**Company** Endress+Hauser Flowtec AG, Kaegenstrasse 7, 4153 Reinach BL1, Switzerland

erklärt als Hersteller, dass medienberührende Einzelteile und Ersatzteile der Sensoren:  
*as the manufacturer, declares that medium-contact components and their spare parts:*

| Typ /type           | Komponente / component                        | Werkstoff / material         |
|---------------------|---|------------------------------|
| Promag H<br>Dosimag | Auskleidung / liner                           | PFA                          |
|                     | Aseptische Formdichtung / Aseptic molded seal | EPDM, FKM,<br>VMQ (Silicone) |
| Promag P, S         | Auskleidung / liner                           | PFA                          |

**Regulations** den folgenden Bestimmungen entsprechen: Die Komponenten enthalten keine wesentlich hinzugefügten Phthalate oder Bisphenol A (BPA). Diese Bestätigung beruht teilweise auf den Informationen unserer Lieferanten. Zur Beurteilung wurden die gesetzlich geregelten Deklarationsgrenzen (z.B. 0,1 Gew-% bei cmr-Stoffen) herangezogen. Eine analytische Überprüfung findet nicht statt, da diese nicht Bestandteil unserer Qualitätssicherung ist. Alle Informationen sind nach bestem Wissen erfolgt und beruhen auf dem aktuellen Kenntnisstand.

*are in conformity with the following provisions: No Phthalates or Bisphenol A (BPA) have been added intentionally. The statement is based on information provided by our suppliers. For the appraisal the legal obligations for e.g. CMR-substances (0.1 % w/w) were consulted. No analytical examinations are performed as they are not part of our quality management system. All information contained in this declaration has been carefully compiled and checked by us to the best of our knowledge and belief.*

**Conditions** Dies befreit den Abnehmer insbesondere nicht davon, selbst die Eignung unserer Produkte für den beabsichtigten Verwendungszweck zu prüfen. Diese Konformitätserklärung ist nur gültig für Standardprodukte im Auslieferungszustand, die vor dem 31. Dezember 2025 gefertigt werden.

*This is to emphasize that the customer is obliged to test the products with regard to its suitability in the application. This declaration of conformity is only valid for standard products in their delivery status produced before December 31<sup>st</sup>, 2025.*

Reinach, 01.11.2023  
Endress+Hauser Flowtec AG

  
Dr. M. Lehmann  
(Geschäftsführer/Managing Director)

  
ppa. Christian Jarms  
Bereichsleiter QM / Head of Division  
Quality Management